

# El Alcalde visita el colegio Juan de Ocaña y se compromete a seguir reivindicando a la Comunidad de Madrid inversiones en los centros públicos de Móstoles

Fecha de publicación: 10/11/2016:00

## Descripción:

- **El primer edil ha manifestado su voluntad de "seguir exigiendo a la Comunidad que invierta en los colegios y cumpla sus responsabilidades. En la última reunión que mantuvo en la Consejería de Educación nos manifestaron que no había dinero para inversiones de reposición en los centros educativos de toda la región, cuando es indispensable que el Gobierno de la Comunidad se tiene que implicar en ello".**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto a la concejala de Educación, Isabel Cruceta y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega, se ha reunido con la dirección y el AMPA del Colegio Público Juan de Ocaña con los que ha analizado la situación de este centro, tanto en lo referente a las obras de mantenimiento que tiene que efectuar el Ayuntamiento, como en aquellas que son competencia de la Comunidad de Madrid, caso de los cambios del sistema eléctrico. Este problema es propio de muchos colegios de la Comunidad, ya que con los años han aumentado sus consumos de potencia eléctrica.

## Energía eléctrica garantizada

Asimismo, han visitado diferentes zonas del centro y se ha comprobado que el sistema eléctrico funciona correctamente. "La energía eléctrica está garantizada, el consumo que necesita el centro es el adecuado, por lo tanto el problema ha quedado solucionado, gracias a la actuación del Ayuntamiento", ha destacado David Lucas.

El Alcalde les ha comunicado a la dirección y a los padres que el Ayuntamiento asume la responsabilidad de las mejoras que le corresponde, pero también, ha indicado, "vamos a seguir exigiendo a la Comunidad que invierta en los centros y cumpla sus compromisos. En la última reunión que mantuvo en la Consejería de Educación nos manifestaron que no había dinero para inversiones de reposición en

los centros educativos de toda la región, cuando es indispensable que el Gobierno de la Comunidad se tiene que implicar en ello".

El Colegio Público Juan de Ocaña tiene 37 años y por tanto, precisa no solamente de labores de mantenimiento, sino de inversiones nuevas para mejorarlo y adaptarlo a los niveles necesarios para impartir una educación de calidad.

### **Plan de Mantenimiento de los colegios públicos**

El Gobierno Municipal ha diseñado un Plan para los 35 colegios públicos del municipio, que conlleva obras de mantenimiento adecuado y ajustado a lo que tiene que ver con mejora de vallados, adecuación de espacios, corrección de determinados problemas que hay en el piso, el mantenimiento adecuado en relación con la limpieza o el cambio de persianas, ha detallado el Alcalde.

Por último, David Lucas ha indicado que "a lo largo de los últimos 12 años no se ha producido una inversión adecuada en los colegios y con el Plan diseñado se espera acometer hasta el final de la legislatura con una inversión de 5 millones de euros para adaptar a los centros con aquellas mejoras que correspondan al Ayuntamiento, pero también con las que se niega a realizar la Comunidad de Madrid. Vamos a seguir exigiéndoselo y reivindicando lo que es necesario, pero no podemos eludir las necesidades que tienen y nuestro compromiso con la educación pública".